

## DISCURSO PRONUNCIADO POR EL MAGISTRADO ELOY FUENTES CERDA LUEGO DE RENDIR PROTESTA COMO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

**A**gradezco la confianza depositada en mi persona para presidir este Alto Tribunal en Materia Electoral. Asumo con plena conciencia y responsabilidad el reto que significa estar al frente de esta institución. Les protesto, compañeros Magistrados, que afrontará la actividad a desplegar con renovado esfuerzo, y que pondré en el desempeño de tan digno cargo, toda mi capacidad.

El TEPJF, desde su conformación como tal, ha sido un baluarte importante en la consolidación de la democracia, hemos sido testigos presenciales y participantes directos en los trascendentales avances logrados a través de la interpretación y, en muchos casos, de la integración de la norma electoral, instrumentos necesarios para erradicar los vicios perniciosos de soluciones políticas a conflictos electorales.

Esta institución se ha visto fortalecida no sólo en el ámbito jurisdiccional, sino en otros diversos, y ellos ha sido posible gracias a la suma de esfuerzos, dedicación y empeño, de quienes han participado activamente, como ustedes compañeros Magistrados, para que esta institución alcance los altos fines que justifican su existencia.

A casi ocho años de su actual conformación, los Magistrados integrantes de la Sala Superior del TEPJF, podemos sentirnos satisfechos de haber cumplido con las expectativas generadas.

Aprovecho esta oportunidad para hacer un público reconocimiento a los Señores Magistrados José Luis de la Peza y José Fernando Ojesto Martínez Porcayo, por su labor al frente de esta institución. 

Esta obra se terminó de imprimir en el mes  
de marzo de 2005,  
en Edigráfica, S.A. de C.V.,  
Lago Chalco, núm. 173,  
Colonia Anahuac, C.P. 11320,  
México, D.F., tel. 5260-6445

su tiraje consta de 2,000 ejemplares